

LE SAINT-PERE

Et le comité international pour le monument ouvrier de Léon XIII

 A Sainteté Pie X vient d'adresser la lettre suivante à S. Em. le cardinal Ferrata, protecteur du comité international pour le monument ouvrier à Léon XIII :

Cher Fils, Salut et bénédiction apostolique,

Non content d'offrir Nous-même, comme Nous n'avons pas omis de le faire en de nombreux actes de Notre ministère suprême, un large tribut de respect au nom vénéré et immortel de Notre prédécesseur Léon XIII, il Nous est doux de louer aussi les illustres et diligentes associations qui conservent vivant et qui manifestent avec noblesse leur reconnaissant souvenir envers un Pontife si grand. Pendant que dans cette belle cité résonne encore le réjouissant écho de la cérémonie solennelle par laquelle les associations ouvrières catholiques ont consacré un monument à ce Chef suprême, Nous Nous réjouissons vivement de vous témoigner, à vous, monsieur le cardinal, et par votre digne intermédiaire, au comité international, auteur du projet, Notre particulière satisfaction. L'entreprise éminente et glorieuse, non dépourvue de difficultés, les associations catholiques l'ont conduite avec un heureux succès : le monde entier en témoigne par une adhésion chaleureuse. Il Nous